

Magnet untuk Kesuksesan adalah Bertemu dan Menyesuaikan Diri

Cinta kasih semua orang menyatu dalam Sang Samudra Cinta Kasih. Tetaplah selalu menyatu dalam cinta kasih dengan cara ini, serta teruslah membantu orang lain untuk mengalami cinta kasih. BapDada senang melihat pertemuan di mana semua ide anak-anak itu sama. Mereka, yang terbang ke sini, dengan sendirinya akan selalu menerima berkah-berkah tahapan terbang yang konstan. Melihat semangat dan antusiasme semua anak yang datang ke sini, BapDada menghujani mereka dengan bunga-bunga cinta kasih. Pertemuan di mana pikiran Anda selaras dan kemudian pertemuan sanskara Anda menjadi setara dengan Sang Ayah adalah makna bertemu dengan Sang Ayah. Inilah artinya menjadi setara dengan Sang Ayah. Mengharmoniskan pikiran, mengharmoniskan sanskara ... penyelarasan ini berarti menjadi rendah hati dan menjadi instrumen. Anda mendekat dan Anda akan lebih dekat. Baba senang melihat tanda kesuksesan dalam pelayanan. Anda telah datang ke *sneh-milan* (pertemuan cinta kasih) ini untuk menjadi selalu penuh cinta kasih dan menyebarkan gelombang cinta kasih ke seluruh dunia. Namun, bagaimana pun juga, amal dimulai dari rumah. Pertama adalah rumah kita yang paling kita kasihi – sang diri. Jadi, pertama-tama mulailah dengan diri Anda sendiri, kemudian dengan keluarga Brahmana, dan kemudian dunia. Dalam setiap pikiran, biarlah ada cinta kasih – cinta kasih sejati, cinta kasih tanpa pamrih, cinta kasih dari dalam hati. Dalam setiap pikiran, biarlah ada simpati dan belas kasih; biarlah sifat alami Anda menjadi sifat seorang pemberkah - ini adalah *sneh-milan* (pertemuan cinta kasih) yang sejati, di mana ada keharmonisan pikiran, keharmonisan gagasan, dan keharmonisan sanskara. Sebelum proyek yang melibatkan kerja sama semua orang (Kerja Sama Global untuk Dunia yang Lebih Baik), kerja sama semua jiwa Brahmana yang luhur setiap saat akan dengan mudah dan otomatis membuat dunia bekerja sama. Inilah sebabnya kesuksesan semakin dekat. Bertemu dan berubah, yaitu menyesuaikan diri, adalah magnet kesuksesan. Melalui magnet ini, semua jiwa akan tertarik ke sini dengan sangat mudah dan cepat.

BapDada memberikan ucapan selamat penuh cinta kasih kepada Anda semua anak yang telah datang ke sini untuk menghadiri pertemuan. Anda dekat dan Anda akan selalu tetap dekat; Anda bukan saja dekat dengan Sang Ayah, tetapi Anda juga menunjukkan kepada BapDada visi kedekatan di antara Anda sekalian. Visi ini diperlihatkan kepada BapDada, sebelum diperlihatkan kepada dunia. Ketika mereka yang datang ke sini melihat tindakan Anda semua, anak-anak, mereka akan dengan mudah memahami tindakan apa yang harus mereka lakukan dan apa yang akan terjadi. Perbuatan Anda adalah rencana tindakan. Achcha.

Semua rencana yang telah Anda buat bagus. Ketika proyek ini dimulai, BapDada memberikan isyarat khusus untuk mempersiapkan sayap-sayap yang berbeda, dan Beliau sekarang masih mengatakan hal yang sama: Pertahankan tujuan agar tidak ada sayap (profesi) yang dikesampingkan dalam tugas besar ini. Kalaupun karena waktu, Anda tidak bisa berbuat banyak, berusaha dan pertahankan tujuan bahwa Anda harus mempersiapkan sampel. Di masa depan, proyek ini akan dikembangkan lebih lanjut. Jadi, terus lakukan segala sesuatu sesuai dengan waktunya. Namun, untuk mendekatkan penyelesaiannya, diperlukan kerja sama semua orang. Anda tidak mampu melibatkan semua jiwa dari dunia sebesar ini pada saat bersamaan. Inilah sebabnya, Anda bisa mengatakan dengan kilau intoksikasi bahwa Anda harus membuat semua jiwa bekerja sama dengan cara melayani semua profesi. Jadi, tujuan

ini akan memuaskan semua orang. Jangan sampai ada profesi yang mengeluh bahwa mereka tidak tahu apa yang Anda lakukan. Taburlah benih. Biarlah pertumbuhan berlangsung sesuai dengan waktu dan kemampuan Anda. Jangan merasa berat tentang ini: “Apa yang harus kita lakukan? Berapa banyak yang harus kita lakukan?” Seberapa banyak pun yang akan terjadi pasti akan terjadi. Seberapa banyak pun yang telah Anda lakukan, Anda telah mendekati kesuksesan hingga sejauh itu. Anda bisa menyiapkan sampel, bukan?

Anda telah memiliki pemikiran luhur untuk membawa Pemerintah India mendekat, tetapi bagaimanapun juga, waktu semakin mendekatkan intelek mereka. Inilah sebabnya semua jiwa Brahmana harus memiliki pemikiran suci khusus dalam proyek istimewa ini sejak awal sampai akhir agar kesuksesan terjamin. Dengan pemikiran suci ini, dengan vibrasi menjadi setara dengan Sang Ayah, dan dengan tekad bahwa kemenangan telah dijamin, teruslah melangkah maju. Namun, ketika ada tugas besar yang harus dimulai, apa yang pertama kali dilakukan orang, seperti yang pada umumnya mereka lakukan untuk hal-hal fisik, ketika mereka membawa beban berat? Semua orang bersama-sama memberikan jari mereka dan mereka mengucapkan kata-kata untuk memberi semangat semua orang dan membuat mereka antusias. Anda telah melihat itu, bukan? Demikian pula, walau siapa pun bisa menjadi instrumen untuk tugas khusus ini, tetapi yang akan membangunkan Kumbhakarna dari tidurnya adalah cinta kasih semua orang, kerja sama semua orang, dan vibrasi semangat dan antusiasme dari kekuatan setiap orang. Perhatian ini diperlukan untuk tugas khusus ini. Agar sukses, Anda terutama membutuhkan kerja sama dari diri Anda sendiri, dari semua Brahmana, dan dari semua jiwa di dunia. Bahkan jika ada sedikit perbedaan dalam hal ini, itu akan menyebabkan perbedaan dalam mendatangkan kesuksesan. Inilah sebabnya, ketika mendengar seluruh suara keberanian anak-anak, BapDada menjadi senang pada saat itu. Selain itu, terutama karena cinta kasih dalam perkumpulan, Beliau datang untuk membalas cinta kasih. Anda sangat bagus, Anda telah menjadi yang terbaik berkali-kali sebelumnya, dan sekarang menjadi sedemikian rupa kembali. Inilah sebabnya, BapDada menjadikan anak-anak *double foreigner* istimewa, yang selalu siap terbang dari kejauhan, menjadi kalung bunga di leher-Nya dan Beliau melebur mereka di dalam hati-Nya. Achcha.

Para kumari adalah milik Kanhaiya (Krishna – sosok yang mencuri hatiku). Cukup ingat satu kata – kata “satu” untuk segalanya – satu petunjuk (ek mat), stabilitas dan selalu konstan (ek ras), satu Ayah (ek Bap). BapDada juga menyampaikan ucapan selamat dari dalam hati kepada anak-anak dari Bharata. Anda harus mewujudkan kualifikasi sesuai dengan tujuan Anda ke dalam bentuk nyata. Apakah Anda mengerti? Kepada siapa Baba harus mengatakan sesuatu dan kepada siapa Beliau tidak boleh mengatakan sesuatu? Inilah sebabnya, Beliau mengatakan sesuatu kepada semua orang. (Kepada Dadiji:) Mereka yang menjadi instrumen tentu saja merasakan kepedulian. Ini adalah tanda simpati. Achcha.

BapDada memanggil semua brother dan sister yang menghadiri pertemuan untuk naik ke panggung:

Anda semua telah menggunakan intelek Anda dengan baik dalam hal ini. BapDada tahu tentang cinta kasih untuk pelayanan yang dimiliki setiap anak. Saat bergerak maju dalam pelayanan, pertimbangkan saja seberapa besar kesuksesan yang akan ada di mana-mana. Setiap orang sangat mengasihi pelayanan. Anda tidak membedakan antara siang dan malam, dan berlari untuk melayani. BapDada melihat kerja keras sebagai wujud cinta kasih. Itu bukan kerja keras, melainkan cara Anda menunjukkan cinta kasih Anda. Achcha. Anda telah menemukan teman-teman baik yang penuh dengan semangat dan antusiasme. Ini adalah tugas yang tak terbatas dan Anda memiliki hati yang tak terbatas; inilah

sebabnya, di mana ada kesadaran yang tak terbatas, pasti ada kesuksesan. Melihat kecintaan terhadap pelayanan yang dimiliki semua anak, BapDada menyanyikan lagu-lagu kebahagiaan setiap hari. Beliau telah menyanyikan lagu ini berkali-kali, "Wah, anak-anak! Wah!" Achcha. Ada begitu banyak arti penting yang terkandung dalam kedatangan Anda. Anda adalah orang-orang yang memahami semua rahasia, bukan? Sang Ayah tahu dan rahasia-rahasia itu juga tahu. (Dadiji ingin mempersembahkan bhog kepada BapDada.) Hari ini, Baba hanya akan menerima melalui drishti. Achcha.

Intelek setiap orang bekerja dengan sangat baik dan Anda semakin dekat dengan satu sama lain. Inilah sebabnya, kesuksesan juga sangat dekat. Kedekatan akan mendekatkan kesuksesan. Anda tidak lelah, bukan? Dan berpikir bahwa Anda telah diberi banyak pekerjaan untuk dilakukan? Bagaimanapun, Sang Ayahlah yang melakukan setengah dari pekerjaan itu. Setiap orang memiliki antusiasme yang baik. Anda juga memiliki tekad. Seberapa dekat kedekatan itu? Jika Anda menempatkan Sang Magnet (Baba) di sini, kedekatan itu akan memungkinkan semua orang dikalungi dengan bunga. Apakah Anda mengalami ini? Achcha. Anda semua adalah yang terbaik.

Kepada para Dadi (31/03/88):

Sang Ayah berterima kasih kepada anak-anak dan anak-anak berterima kasih kepada Sang Ayah. Anda telah maju dengan saling berterima kasih. Ini adalah cara untuk maju. Perkumpulan Anda semua menjadi baik dengan metode ini. Anda mengatakan, "Ha, ji (ya, tentu)," dan saling berterima kasih, dan maju. Jika semua orang mengikut dengan cara ini, mereka akan menjadi malaikat. BapDada senang melihat rosario kecil itu. Hingga sejauh ini, baru sebuah gelang yang tercipta; kalung di leher masih sedang disiapkan. Anda semua sekarang sibuk mempersiapkan kalung di leher. Sekarang, perhatian diperlukan. Ketika Anda lebih sibuk melakukan pelayanan, perhatian pada diri sendiri terkadang berkurang. Terkadang, esensi melebur ke dalam rincian; itu tidak tetap berada dalam wujudnya yang terlihat. Anda sendiri mengatakan bahwa ini sekarang harus terjadi. Akan tiba harinya ketika Anda mengatakan bahwa apa pun yang harus terjadi sedang terjadi. Rosario lampu-lampu akan dibuat di sini terlebih dahulu. BapDada menganggap Anda semua sebagai contoh untuk meningkatkan semangat dan antusiasme dalam diri setiap orang. Persatuan Anda semua adalah benteng yagya. Meskipun Anda hanya terdiri dari 10 atau 12 orang, Anda adalah tembok benteng. Jadi, BapDada akan sangat senang. Bagaimanapun juga, BapDada selalu ada; tetapi, Andalah instrumennya. Jika kelompok kedua dan ketiga mempersiapkan perkumpulan seperti itu, keajaiban akan terjadi. Sekarang, siapkan kelompok seperti itu. Untuk grup pertama, semua orang mengatakan bahwa mereka memiliki banyak cinta kasih bagi satu sama lain. Sifat mereka berbeda-beda, dan tentu saja, mereka akan tetap berbeda. Meskipun demikian, mereka saling menghormati dan mengasihi, dan selalu berkata, "Ha, ji." Mereka menyesuaikan diri mereka sendiri pada waktu yang tepat, dan inilah sebabnya, tembok benteng menjadi kuat. Inilah sebabnya Anda semua maju. Saat melihat fondasi, ada kebahagiaan, bukan? Sama seperti buah pertama musim ini terlihat, dengan cara yang sama, jika kelompok menjadi kuat, pelayanan akan mengikuti Anda. Rosario kemenangan telah ditetapkan dalam drama. Jadi, Anda semua pasti akan saling mendekat, karena hanya dengan begitu, rosario bisa tercipta. Jika satu manik berada di satu tempat dan manik lain jauh darinya, rosario tidak bisa tercipta. Manik-manik semakin lama akan semakin bersatu; mereka akan terus mendekat. Hanya dengan begitu, rosario bisa tercipta. Jadi, Anda adalah teladan yang bagus. Achcha.

Sekarang, kuota pertemuan harus dipenuhi. Anda telah diberi tahu bahwa Baba membuat kendaraan ini berfungsi dengan sakaash ekstra. Ini bukan hal biasa. Baba harus mempertimbangkan segalanya.

Meskipun demikian, energi dari semua kekuatan terakumulasi, dan inilah sebabnya, kendaraan ini juga bekerja sama begitu banyak. Jika kekuatan belum terkumpul, akan sulit untuk melakukan pelayanan sebanyak ini. Ini juga merupakan peran dari setiap jiwa dalam drama. Khazanah perbuatan luhur apa pun yang telah Anda kumpulkan akan menjadi berguna pada saat dibutuhkan. Berkah dari begitu banyak jiwa juga diterima, dan ini juga terakumulasi. Karena memiliki khazanah suatu jenis amal atau lebih, jiwa ini memiliki peran yang istimewa. Bagi kendaraan ini untuk bisa terus berperan tanpa rintangan juga merupakan bagian dari drama. Enam bulan bukanlah hal yang kecil. Achcha. Semua orang akan dibuat bahagia.

Tanya-jawab yang dipilih dari beberapa Murli Avyakt:

Pertanyaan: Dengan menstabilkan diri dalam makna satu kata yang mana, semua kelemahan Anda akan berakhir?

Jawaban: Cukup stabilkan diri dalam arti kata “pembuat upaya” (Purushartha). "Purushartha" (Purush – jiwa/diri, ratha – kusir). “Purush” berarti kusir kereta ini, penguasa badan ini. Dengan menstabilkan diri dalam makna satu kata ini, semua kelemahan Anda akan berakhir. Sang jiwa/diri (purush) memiliki hak atas badan, bukan bergantung pada badan. Sang kusir mengendarai kereta, bukan menggantungkan diri pada kereta.

Pertanyaan: Sanskara apa yang harus Anda tanamkan mulai sekarang untuk mengklaim hak atas kerajaan sejak awal?

Jawaban: Tanamkan sanskara asli dan abadi Anda mulai sekarang. Jika Anda memiliki sanskara bertempur dalam waktu yang lama, yaitu jika Anda menghabiskan waktu Anda untuk bertempur – suatu hari menang, dan hari berikutnya kalah, sesaat menang dan sesaat kemudian kalah – jika Anda tidak menciptakan sanskara yang selalu menang, Anda kemudian akan disebut seorang kesatria, bukan seorang Brahmana. Brahmanalah yang menjadi dewa-dewi, sedangkan kesatria masuk ke marga kesatria.

Pertanyaan: Sebelum menjadi pentransformasi dunia, kekuatan transformasi manakah yang Anda butuhkan?

Jawaban: Sebelum menjadi pentransformasi dunia, Anda membutuhkan kekuatan untuk mentransformasi sanskara Anda. Pertama, harus ada transformasi dalam pandangan dan sikap mental Anda. Anda, sebagai pengamat, melihat dengan pandangan ini. Lihatlah segala sesuatu dengan mata ilahi Anda, bukan dengan mata fisik. Ketika Anda melihat dengan mata ilahi, Anda secara alami hanya akan melihat wujud ilahi. Mata fisik hanya melihat kulit dan berpikir tentang kulit (sosok berbadan). Ini bukan pekerjaan malaikat atau Brahmana.

Pertanyaan: Selagi menjalin relasi brother dan sister, dengan mata ilahi yang mana Anda harus melihat, sehingga pandangan dan sikap mental Anda tidak pernah menimbulkan kenakalan?

Jawaban: Lihatlah setiap wanita sebagai jiwa yang berada dalam badan, wujud Shakti, ibu dunia, seorang dewi. Ini berarti melihat dengan mata ilahi. Ketika seseorang mendatangi seorang Shakti dengan sikap mental yang jahat, mereka pasti terbakar. Karena itu, jangan melihat siapa pun sebagai

sister atau pengajar Anda, tetapi sebagai Shiva Shakti. Para ibu dan sister juga harus stabil dalam wujud Shiva Shakti mereka. Bukan berarti, “Orang ini adalah brother istimewa saya, murid istimewa saya.” Mereka adalah mahawira dan Anda adalah Shiva Shakti.

Pertanyaan: Apa saja keistimewaan mahawira?

Jawaban: Mahawira hanya memiliki Rama di dalam hatinya. Mahawira adalah milik Rama dan dia memiliki kekuatan Shiva. Kapan pun Anda melihat sosok berbadan, lihatlah jiwa di dahi. Berbicaralah kepada sang jiwa, bukan badan. Biarlah pandangan Anda tertuju pada permata di dahi.

Pertanyaan: Kata mana yang tidak boleh sembarangan digunakan, tetapi harus dipakai dengan hati-hati? Kehati-hatian seperti apakah itu?

Jawaban: Jangan sembarangan menggunakan kata “pembuat upaya”, tetapi berhati-hatilah karena Anda harus memiliki tekad dalam setiap situasi. Apa pun yang Anda perbuat, lakukanlah tindakan yang luhur saja, dan jadilah luhur. Om shanti.

Berkah: Semoga Anda menyerahkan diri sepenuhnya dan menjadi wali yang mengakhiri semua jejak dan turunan sifat-sifat buruk. Ketika Anda menyimpan properti sanskara lama untuk digunakan pada saat dibutuhkan, Maya menangkap Anda dengan satu atau lain cara. Anda bisa ditangkap bahkan oleh seoret catatan lama. Maya sangat cerdas, daya tangkapnya tidak kurang tajamnya; maka, sekarang, akhirilah bahkan jejak dan turunan dari sifat buruk apa pun. Jangan sampai ada tanda-tanda harta kesayangan lama Anda di sudut mana pun. Ini dikenal sebagai wali yang menyerahkan diri sepenuhnya dan menjadi penuh cinta kasih dan bekerja sama dengan yagya.

Slogan: Memiliki cinta kasih khusus terhadap seseorang karena keistimewaannya juga merupakan keterikatan.

OM SHANTI